

### Generelles Besuchsverbot nun auch am Kreiskrankenhaus Wolgast Nach Feststellung von Corona-Infektionen auf einer Station gilt ein Aufnahmestopp für die betroffene Fachabteilung

Im Altersmedizinischem Zentrum am Kreiskrankenhaus Wolgast wurden zwei Patienten positiv auf den SARS-CoV-2-Erreger getestet. Auch bei einem dritten Patienten wurde nach der Entlassung von der Geriatriestation das Corona-Virus nachgewiesen. Daraufhin wurde ein Aufnahmestopp für den Stationsbereich der Geriatrie mit Patienten ausschließlich im höheren Lebensalter ausgesprochen. Angesichts des anhaltend hohen Infektionsgeschehens und des aktuellen Ausbruchs hat das Kreiskrankenhaus nun auch ein generelles Besuchsverbot verhängt.

„Aktuell sind wir in Abstimmung mit dem Gesundheitsamt dabei, die Kontakte nachzuvollziehen und unsere Kollegen zu testen“, sagte die Ärztliche Direktorin Dr. Maria Zach. „Zwei Mitarbeiter wurden heute ebenfalls positiv getestet, die Tests laufen noch. Schon jetzt ist klar, dass ein größerer Teil der Mitarbeiter dieser Station in Quarantäne gehen muss. Darüber hinaus kann es aufgrund des Personalausfalls zum Teil zu Verschiebungen bei den geplanten Operationen kommen. Das ist im Moment eine sehr herausfordernde Situation, wobei alle Pflegekräfte und Ärzte an einem Strang ziehen, um auch diese gemeinsam zu bewältigen. Unser Ziel ist, weiterhin eine bestmögliche Krankenversorgung für die Region und alle Menschen mit gesundheitlichen Problemen anbieten zu können.“

**Kreiskrankenhaus Wolgast gGmbH**  
**Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Greifswald**  
*Geschäftsführer: Marie le Claire/Peter Hingst*  
*Ärztliche Direktorin: Dr. Maria Zach*  
Chausseestraße 46, 17438 Wolgast  
T +49 3836 257-200  
E sekretariat@kreiskrankenhaus-wolgast.de  
[www.kreiskrankenhaus-wolgast.de](http://www.kreiskrankenhaus-wolgast.de)  
[www.facebook.com/KreiskrankenhausWolgastgGmbH](https://www.facebook.com/KreiskrankenhausWolgastgGmbH)